

Villamayor usará un georradar para detectar nuevos restos romanos en la zona deportiva

● Es una **solución técnica** que se pondrá en marcha en las próximas semanas

● Permitirá conocer si hay más zonas interesantes o bien **liberar todo el suelo**

EÑE

Villamayor de Armuña—El Consistorio de Villamayor de Armuña recurrirá a la tecnología para detectar la presencia de posibles restos romanos en la zona junto al campo de fútbol tras la aparición de unos muros de piedra, fragmentos de cerámica y otros artículos, al parecer de origen romano y datados en el siglo IV, en la parcela en la que se había previsto la construcción de las gradas para la zona deportiva.

Los restos han aparecido al realizar unos sondeos arqueológicos ya que el campo de fútbol propiamente dicho se sitúa en una zona de cautela arqueológica del llamado yacimiento del Teso de San Miguel.

En concreto, el método que se va a utilizar es un georradar con el que se realizará un trabajo no invasivo que permita detectar si hay o no más restos, así como en qué ubicación están para después poder determinar si se realiza o no una prospección arqueológica.

En caso de que no se detecten más elementos interesantes supondría la liberación del suelo para los distintos proyectos que tiene el Consistorio de Villamayor para completar las dotaciones deportivas del municipio.



Los restos de los muros de piedra del siglo IV hallados en la cata arqueológica de Villamayor. EÑE

El trabajo del georradar y los técnicos se ha previsto que se pueda realizar “en las próximas semanas, de forma que antes de final de año sepamos los resultados”, señaló el alcalde de la localidad armuñesa, Ángel Peralvo. “La ventaja que tiene es que podremos determinar las zonas en las que no hay nada interesante en el subsuelo”, matizó.

Una vez que el Consistorio tenga en su poder el informe que emita la empresa del georradar se enviará a la Junta, puesto que determinará la profundidad a la que se encuentra y el tipo de restos de que se trata.

LA FRASE

“Los resultados del georradar estarán listos antes de final de año”

ÁNGEL PERALVO

Alcalde de Villamayor de Armuña

El Consistorio de Villamayor ha desestimado, siguiendo las directrices de la Junta, continuar con el proyecto del tipo de gradas que había para instalarse en este punto y la cimentación prevista.

Ahora, la alternativa es una cimentación que no requiera profundizar en el terreno al tratarse de unas gradas más livianas, que incluso podrían ser desmontables para dar servicio al público que cada fin de semana acude al campo de fútbol de El Salinar para disfrutar de los partidos de fútbol en los que participan los 400 integrantes de los equipos de la localidad.



Guillermo Rivas. EÑE

Dimite Guillermo Rivas, cabeza de lista del PP en Carrascal

Carrasca del Barregas—El cabeza de lista del PP en Carrascal de Barregas en las elecciones municipales y alcalde de la localidad hasta el mes de junio, Guillermo Rivas, ha presentado su dimisión y ha renunciado al acta como concejal en el Ayuntamiento de la localidad. Su puesto se ha previsto que sea ocupado por la número cuatro de la lista del PP, Rosa Martín cuando la Junta Electoral acredite su incorporación al Consistorio.

Tal como ha señalado Rivas, “es una decisión personal porque debo dedicarle más tiempo a mi trabajo”, algo a lo que une otro factor como es dar cumplimiento a la petición realizada por la concejala tráfuga de Vox, Isabel García, que basó sus argumentos para dar la alcaldía al PSOE en la presencia de Guillermo Rivas.

Desde el PP en la localidad han señalado que para facilitar la gobernabilidad en el municipio fuera de pactos ‘contra natura’ como el que se está dando actualmente con la concejala tráfuga de Vox con el PSOE, Guillermo Rivas ha entregado su acta confiando en que Isabel García recapacite y se reconcilie tanto consigo misma como con sus votantes para volver a una situación de normalidad y de tranquilidad en Carrascal de Barregas. EÑE

Santa Marta amplía el plazo de matrícula para la Escuela de Hostelería

● Algunos cursos aún tienen plazas disponibles y se ha sumado uno **gratuito de pastelería**

Santa Marta de Tormes—La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta ha ampliado el plazo de matrícula para algunos de los cursos de su oferta formativa que todavía cuentan con plazas disponibles. En

concreto, se podrán formalizar las inscripciones hasta el 11 de octubre en el curso de servicio de restaurante y bar —tanto para jóvenes como para adultos— así como para el curso de cocina para jóvenes y las clases de chino.

Además de estos cursos, que son totalmente gratuitos, siguen estando disponibles los cursos monográficos que se enmarcan en la programación de las primeras semanas del curso.



Nicolás Zurdo, José Luis García, Soraya Sánchez y Adrián Casado. EÑE

Así, todavía es posible inscribirse al curso ‘Aprovechamiento de cabo a rabo’ impartido por César Niño, que se celebrará del 6 al 9 de noviembre. También continúa disponible el curso de ‘Corte de jamón’ impartido por Ángel Colmenero que se llevará a cabo del 6 al 8 de noviembre y el curso de ‘Análisis sensorial del vino’, una formación que se impartirá los días 21, 22, 23, 28 y 30 de noviembre.

La Escuela de Hostelería de Santa Marta ha complementado además su oferta de formativa con un nuevo curso subvencionado por el Ayuntamiento de Santa Marta y totalmente gratuito: el curso de ‘Pastelería’. Arranca la segunda quincena de octubre y se prolongará hasta finales de marzo. EÑE